

さいたま市長メッセージ（令和4年8月5日）

みな
皆さん、こんにちは。さいたま市長の清水勇人です。

ほんし しんきょうせいしゃ じょうきょう がつ にちはっぴょうぶん かこさいこう
本市の新規陽性者の状況は、7月30日発表分では、過去最高の2, 6
10人となり、また、直近1週間の合計では、14, 609人となりまし
た。新規陽性者数が連日2, 000人を超える日が続いており、大変憂慮す
べき状況となっています。

さいたまけん がつ にちほんし ふく けんぜんいき たい
埼玉県は、8月3日に本市を含む県全域に対し、「BA.5対策強化宣言」を
おこな ぎかん がつ にち にち けんみんどう たい
行いました。期間は、8月4日から31日までとし、県民等に対し、オミク
ロン株の特徴を踏まえた感染防止対策の実施や、医療機関への配慮等の
きょうりよく ようせい
協力を要請しました。

ほんし しんきかんせんしゃすう きゅうぞう なか ままざま かんせんしょうたいさく
本市としても、新規感染者数が急増する中、これまで様々な感染症対策
かくじゅう こんご ききかん も たいさく すす
を拡充させてきました。今後も危機感を持って、対策を進めていきます。

せつしゅ がつ しゅうだんせつしゅかいじょうおよ こべつせつしゅかいじょう
ワクチン接種につきまして、8月は集団接種会場及び個別接種会場をあ
わせて、18万回以上の予約枠を用意し、3回目及び4回目接種を実施して
おります。ワクチン接種は、ご自身だけでなく、ご家族、高齢者など、大切
な方を守ることもつながります。接種がお済みでない方は、この機会に、
ぜ ひ けんどう
是非ともご検討ください。

また、これからお盆を迎えるにあたり、旅行や帰省などを予定されている
かた おお おも かんせん ひろ じぜん けんさ たいちょう かくにん
方も多いと思います。感染を広げないために、事前の検査と体調の確認をお
ねが たいちょう とき がいしゅつ ひか
願います。また、体調がすぐれない時は、外出をお控えください。

このところ、あつ ひ つづ しみん みなさま ねっちゅうしょうたいさく
もご留意いただきながら、感染拡大防止対策にしっかりと取り組んでいただ
きますようお願いいたします。